学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

サルビア

平成30年3月7日 第82号

赤堀地区いじめ防止子ども会議 報告会

2月13日(水)の児童集会では、学級委員会の児童が、1月24日(水)に赤堀中学校で行われた「赤堀地区いじめ防止子ども会議」の報告を行いました。

はじめに、子ども会議で発表した本校の取組として、 あいさつ運動や人権標語、なかよし集会、なかよしアン ケート、「正義の味方大使 レインボー」の実践等の紹介 がありました。子どもたちは、日頃学校生活で行ってい ることがいじめ防止につながっていることに、改めて気 付いたようです。

次に、子ども会議で示された「いじめをなくすためにできること」について、学級委員が創作劇を行い、低学年の子どもたちにもわかりやすく伝えました。

最後に、下の赤堀地区いじめ防止こども会議実践目標 2017を全員で確認しました。

赤堀東小学校の子どもたちが、ひとを思いやり助け合う子に育っていってほしいと思います。





赤堀地区いじめ防止子ども会議 実践目標2017

~私たちはいじめを見たとき、気付いたとき以下のことを実践することを約束します~

- 1 私は、いじめに加わらず、いじめられている人の相談にのります。
- 2 私は、友だちや保護者と相談していじめを行っている人を注意し、いじめがおきない環境 をつくるよう努めます。
- 3 私たちは、いじめをなくすために、防止に関する取組を行っていきます。

CRT (標準学力検査) 結果配布のお知らせと活用の仕方

1月末に実施した学力検査の結果が出ました。

お子さんの個人結果は、「あなたの学習のようす」として「学力検査 等個人票ファイル『かがやき』」に貼付して本日返却しました。

「あなたの学習のようす」には、結果とともに学習へのアドバイスが 記載されています。ぜひ、親子で話し合うきっかけにしてください。



学校では、全てのお子さんが1年間学習したことをしっかりと身に付けた上で進学・進級させたいと考えています。学力検査の結果を踏まえ、春休みにも課題が出ることと思いますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。